

古賀西校区

コミュニティだより

令和6年6、7月号 No.92

古賀西校区コミュニティ

運営協議会事務局発行

koganishicommu2011

@gmail.com



ご連絡はこちらからお願いします→



はいった〜!!

春季スカットボール大会開催!

6月15日、恒例の春季スカットボール大会を開催しました。各区から総勢100名以上が集まった体育館は、どの区も応援がもりあがり、いつもより熱気であふれました!

開始早々、いきなりダブルビンゴではじまった北区さん、その後なんと毎回のようにビンゴ続出。他の区も負けじといいスコアを出し、通常であれば優勝レベルでしたが、全ゲーム終了後には、北区さんはほかの追従を許さぬ116点(おそらく大会史上初)というハイスコア🤩。今回はじめて北区さんに優勝カップが渡りました。そのチームワークはととても素晴らしいものでした。おめでとうございます!

次回は11月。みなさんも一緒に笑いあり、感動ありのスカットボールに参加しませんか?



松原清掃も安全に気をつけて

毎日暑い日が続いています。

7月のいこいの広場での松原清掃も予定通り行われましたが、熱中症警戒アラートも出ていたため、早めに切り上げて終了となりました。

みなさまも普段の生活においても熱中症予防をこころがけて、ご安全にお過ごしください。



ハマボウまつり中止

7月14日に予定しておりましたハマボウまつりは雨のため、中止とさせていただきます。

ご準備されていた団体さま、またまつりを楽しみにしてくださっていた皆様には大変申し訳ございませんでした。

来年こそは開催したいとスタッフ一同願っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

まつりは中止となりましたが、ハマボウの花は花鶴が浜公園でまだご覧いただけます。

この可憐な花を愛でにお越しいただけましたら幸いです。

